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Abstract (en)
Fuel ratio regulator (6) has: a housing in which there is a valve seat and at least a variably positioned valve closing element, that divides the
valve housing into delivery and outlet cambers; a membrane drive connected to the valve closing element in order to adjust it according to a
pressure difference and; an impulse channel for influencing the membrane drive, whereby the channel pressure tap can be made at an adjustable
measurement tap and or simultaneously at two different taps on the outlet chamber of a connected gas line (5).

Abstract (de)
Zur Einstellung eines gewünschten Gas-Luft Verhältnisses an einem Brenner über einen möglichst weiten Lastbereich ohne zusätzliche
Druckabgriffe von dem Brenner, einem Brennraum oder Luftleitungen, ist ein Verhältnisregler (6) vorgesehen, der eine Einstellung
der gegendruckabhängig durchzulassenden Gasströmung gestattet. Zur Einstellung weist der Verhältnisregler (6) wenigstens eine
positionsveränderliche Messstelle, oder wenigstens zwei Messstellen auf, die über einen Ventilblock oder Drosselblock direkt oder indirekt über
ein Pilotventil an einen Membranantrieb angeschlossen sind. Je nach dem ob der Steuerdruck mehr von der einen oder mehr von der anderen
Messstelle abgegriffen wird, kann der Gasstrom und somit das Gas-Luft Verhältnis kleiner oder größer eingestellt werden. <IMAGE>
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